



Bautzen, 18.12.2024

Pressemitteilung:

Außergewöhnlicher Ausnahmehaushalt – AfD-Kreistagsfraktion gibt den Ton an!

Noch vor der eigentlichen Haushaltsdebatte am Montag musste über die neue Gebührensatzung für die Inanspruchnahme von Leistungen des Feuerwehrtechnischen Zentrums abgestimmt werden. Hier stimmte man gemeinsam, mehrheitlich mit dem BSW dem Änderungsantrag der Freien Wähler zu und erteilte dem CDU-Antrag eine Absage.

Die Haushaltsdebatte wurde nach dem Landrat von der stärksten Fraktion durch unsere Vorsitzende Heike Lotze eröffnet. In Ihrer Brandrede zur aktuellen schwierigen Haushaltslage im Landkreis bediente Sie alle Themenfelder und ihre Nachredner hatten es schwer, weitere Akzente zu setzen.

Den vier eingebrachten Änderungsanträgen unserer Fraktion stimmte der Kreistag – bei einigen mit marginalen Änderungen - mit großer Mehrheit fraktionsübergreifend zu.

Die Kreisumlage steigt nur leicht und die Gemeinden und kreisfreien Städte werden für die kommenden beide Jahre um 3 Millionen Euro entlastet.

Mit der Reduzierung des Stellenplanes um 12 Stellen pro Jahr und einer Prüfung für geplante prozentuale Dynamisierungen im Bereich der freiwilligen Ausgaben für das Jahr 2026 konnte man die Handschrift der AfD-Fraktion klar erkennen.

In schwierigen Zeiten mit einem noch schwierigeren Haushalt zeigt die AfD-Fraktion Verantwortung für die Bürger dieses Landkreises!

Heike Lotze
Fraktionsvorsitzende
AfD-Kreistagsfraktion Landkreis Bautzen